

# RADIOEMISORA

## "ATHENEA"



San José, C. R. Oct. 15/36.-

LA RADIOEMISORA "ATHENEA" SE QUIERE DISTINGUIR POR SU CULTURA, POR SU SERIEDAD, POR LA CLARIDAD DE SU VOZ, POR LA EFICACIA DE SUS ANUNCIOS.

Rogelio Sotela y Amalia de Sotela

queremos saludar a Luisita González de Sáenz con gran júbilo, en esta hora en que su cuadro MARÍA CRISTINA se adelanta entre todos los de la Exposición 1936, y toma el primer lugar. Primer lugar porque ese cuadro tiene interioridad, naturalidad, belleza integral, y es revelación de una maestría que no habíamos admirado antes en otros cultivadores de la pintura nueva.-

Las manos, Luisita, las manos de María Cristina, son de Velázquez; pero de un Velázquez "de ahora", y hay tal vida en esa mano izquierda, cae con tal tono de suavidad, que uno se siente conmovido y piensa que allí estaría todo el cuadro, si antes no lo hubiéramos sentido en muchos otros detalles.-

No queremos darle juicio sobre su obra, que eso estará para quienes entienden bien de la materia. Sólo deseamos manifestarle nuestro gran entusiasmo, y nuestra gratitud por habernos dado a gustar una VERDADERA obra de arte.-

Admiradores y amigos,

*Rogelio y Amalia de Sotela*

Teléfono: 2208

925 Kilociclos